

Dandim 1617/Jembrana Hadiri Upacara Bela Negara Taruna Politeknik Kelautan Dan Perikanan Jembrana

Ray - JEMBRANA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 28, 2022 - 11:47



Dandim Jembrana saat memberikam arahan kepada ke 177 calon taruna

Jembrana - Komandan Kodim 1617/Jembrana menghadiri Upacara Pembukaan Bela Negara Taruna Angkatan VI Politeknik Kelautan dan Peringanan Jembrana TA. 2022/2023. Upacara Pembukaan Bela Negara tersebut dipimpin oleh Direktur Politeknik KP Kab. Jembrana Ilham S, St, Pi,. M. SC,. ph. D selaku Irup.



Direktur Politeknik KP Kab. Jembrana Ilham S, St, Pi,. M. SC,. ph dalam amanatnya mengatakan acara ini menjadi bagian yang sangat penting dalam mengikuti tapak kehidupan kampus di kawasan Poltek KP Jembrana selama 3 tahun ke depan. Menurutnya sebelum calon Taruna dilantik menjadi Taruna Politeknik KP Jembrana, terlebih dahulu para Taruna diharuskan mengikuti tahapan pembinaan dasar, secara berjenjang mulai dari masa pengenalan akademik dan kehidupan kampus selama 7 hari.

"Sebagai pimpinan sekali lagi saya mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung di Politeknik KP Jembrana setelah melalui tahapan seleksi yang panjang dan tentunya keinginan cita-cita untuk masuk sekolah ini adalah merupakan cita-cita yang lahir dari diri sendiri melalui tekad yang bulat untuk mengikuti pendidikan," Ucapnya.



Dikatakan Direktur Politeknik Kelautan dan Perikanan Kabupaten Jembrana

kegiatan Bela Negara tersebut diikuti oleh 177 orang calon Taruna remaja yang terdiri dari 105 orang putra dan 72 orang Putri. Menurutnya, pihaknya telah bekerja sama dengan Kodim 1617 Jembrana, dalam rangka pembinaan disiplin, wawasan kebangsaan kejuangan, potensi maritim, peraturan baru maupun pembinaan mental, yang mana merupakan komponen yang penting dalam rangka pembinaan karakter di politeknik tentu anda mungkin bertanya kenapa pembinaan karakter ini harus dilakukan dengan pendekatan semi militer.

Seusai menerima penyerahan secara simbolis Calon Taruna Angkatan Ke VI dari Direktur Politeknik Kelautan dan Perikanan Kabupaten Jembrana, Dandim Jembrana mengatakan para calon taruna yang akan mengikuti pembinaan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara hendaknya memiliki mental dan kedisiplinan yang tinggi karena kedisiplinan menjadi modal yang mendasar dalam menempuh pendidikan maupun saat bekerja nantinya. (D.U)